



## Ensayo

*Nombre del Alumno: Diana Laura Villatoro Espinosa*

*Nombre del tema: Discurso.*

*Parcial: 3 parcial.*

*Nombre de la Materia: Comunicación oral.*

*Nombre del profesor: M. Antonieta León.*

*Nombre de la Licenciatura: Medicina veterinaria y zootecnia.*

*Cuatrimestre: 2 cuatrimestre.*

## DISCURSO: MALTRATO ANIMAL EN CANINOS.

¿Qué es el maltrato animal?

El maltrato animal es cualquier accion o comportamiento que cause daño fisico y mental a un animal, El maltrato canino en Mexico, es un problema demasiado grave y extendido, se hizo un estudio en el que america latina ocupa el primer lugar en maltrato canino, 7 de cada 10 perros, viven en situacion de calle y sufren maltrato, esto se traduce en que mueren aproximadamente 60,000 perros cada año, debido a maltrato animal canino.

Si hablamos de maltrato canino, es un tema demasiado fuerte, en el cual no solo existe un tipo, sino varios tipos de maltrato hacia esta especie, los mas comunes son:

- 1- Abandono: dejar a los perros en la calle sin comida, sin agua ni refugio.
- 2- Negligencia: No proporcionarle a nuestras mascotas los cuidados basicos, como vacunas, alimentacion, atencion medica o higiene.
- 3- Violencia: Golpear, herir o matar perros.
- 4- Explotacion: Utilizar perros para fines comerciales, como venta de mascotas.
- 5- Zoofilia: Es una practica que implica abuso sexual a perros, dejando un daño fisico y emocional, esto puede ocurrir tambien en otras especies.

El maltrato hacia caninos, no solo es un delito, sino causa del daño de manera injustificada e innecesaria, es una realidad lamentable que se vive no solo en Mexico, sino en varias partes del mundo, los perros son victimas de crueldad del humano hacia ellos, tiene consecuencias devastadoras, les causa dolor, sufrimiento, traumas, lesiones fisicas y emocionales, que pueden ser irreparables, esto se ha transmitido de generacion en generacion y se vive dia a dia.

Nuestra responsabilidad como humanos, es proteger y cuidar a los perros, brindarles amor, refugio, agua y un plato de comida, debemos tratarlos con bondad, compasion y respeto, dentro de la sociedad podemos hacer mucho para prevenir el maltrato y promover el bienestar, podemos ayudar educando a nuestra familia y comunidades sobre la importancia de tratar a los perros con respeto y bondad, apoyar organizaciones que trabajan para proteger y cuidar perros en situacion de calle, denunciar cualquier caso de maltrato que presenciemos, al igual adoptando perritos en situacion de calle, proporcionandoles un hogar seguro y amoroso, podemos ayudar, llevando a nuestras mascotas a campañas de esterilizacion, para evitar la reproduccion y existan mas perros en situacion de abandono.

En mi caso, ha lo largo de mi vida he adoptado a mas de 20 perros, los cuales ahora no solo son mis mascotas, sino ya son parte de la familia, una parte muy importante en mi vida y la inspiracion por la cual trato de promover el bienestar animal, y evitar que el maltrato animal siga siendo un problema, es un tema preocupante en que debemos sensibilizarnos, ya que depende de nosotros su bienestar, yo quiero ser portadora de la voz de los que no tienen voz, pero juntos podemos hacer la diferencia y crear un mundo mas seguro y amoroso para los caninos.

Si me preguntas a mi si amo mas a mis perros que a los humanos, te diria con mucha seguridad que si, entre mas conozco a la humanidad, mas amo a los perros, ellos poseen cualidades que los humanos no tienen, son los seres mas amorosos, desinteresados y fieles, tienen belleza sin vanidad, fuerza sin insolencia, valentia sin fiereza, y todas las virtudes de los humanos sin ninguno de sus vicios, hasta donde se, solo tienen un unico defecto, y es que confian en los humanos.

Gracias.

